



Bild oben: CBMF-Präsident Widl lud Ausschuss-Mitglieder des Wr. Gemeinderats zu einer Sitzung ins Cafe CBMF. Im Bild von li. nach re.: Behindertenanwalt Buchinger, GRin Rubik, GRin Meinhard-Schiebl, Gemeinderatsvorsitzende Mörk, Präsident Widl, GR Wagner, GRin Jischa, GR Deutsch und Protokollführer Schenk

Hoher Besuch im Vereinscafé CBMF

Heute Vormittag fand im Vereinscafé CBMF eine Ausschuss-Sitzung des Wiener Gemeinderats statt. CBMF-Präsident Widl zeigte sich erfreut die Vorsitzende des Wiener Gemeinderats, Gabriele Mörk, sowie zahlreiche andere Ausschuss-Mitglieder des Wiener Gemeinderats begrüßen zu können.

Nach dem Empfang mit Kaffee und einem gesunden Frühstücksbuffet stellte Präsident Widl den Verein CBMF vor. Auf der Tagesordnung standen die Berichte des Behindertenanwalts Dr. Erwin Buchunger sowie des neuen Vorsitzenden der Wiener Monitoringstelle, MMag. Wolfgang Novak, welcher vergangenen September die Nachfolge von Präsident Klaus Widl angetreten ist.

Zur Beratung der Wiener Landesregierung in Angelegenheiten, die behinderte Menschen betreffen, ist seit dem Jahr 1986 beim Amt der Wiener Landesregierung eine Interessenvertretung der behinderten Menschen (IVMB) eingerichtet. In gewohnter Manier brachte Präsident Widl im 3. und letzten Tagesordnungspunkt die Anliegen und Forderungen der IVMB vor.